

NOTA INFORMATIVA SOBRE EL CONGRESO INTERNACIONAL DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS DE 1980

Durante el verano del próximo año 1980 se celebrará en Madrid, previa invitación del Gobierno español, el Congreso Internacional de Ciencias Administrativas, que constituye la más importante manifestación periódica de las actividades del Instituto Internacional de Ciencias Administrativas, con sede en Bruselas, que fue fundado en Madrid con ocasión del Congreso Internacional de Ciencias Administrativas de 1930.

Esta reunión científica, de ámbito mundial, celebra por tanto en la sede de la fundación del Instituto su 50 aniversario, lo que hace esperar que se trate de un Congreso de especiales características tanto por la numerosa asistencia de delegados como por el interés de los debates.

El tema general del Congreso es «La respuesta de la Administración a los desafíos del mundo contemporáneo», si bien el es-

tudio del mismo se llevará a cabo abordándose perspectivas diferentes por los cuatro Comités científicos del Instituto: «El principio de legalidad en las circunstancias del mundo actual» (Comité de Derecho Administrativo y Ciencia de la Administración); «El control del Gobierno sobre los Departamentos ministeriales y otros Organismos públicos» (Comité de Estructuras Administrativas y Management); «El personal al servicio del Estado en la Administración del futuro» (Comité de Administración de Personal), y «El desarrollo de las técnicas y los métodos de planificación en los sistemas administrativos» (Comité de Planificación y Prospectiva).

De acuerdo con la reglamentación aplicable al Instituto Internacional de Ciencias Administrativas, la organización del Congreso corre a cargo del organismo que encarna la representación del Estado miembro, en este caso el Ministerio de la Presidencia, y de la Asociación Española de Ciencias Administrativas (Sección Nacional del Instituto), que preside el profesor Garrido Falla.

DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA se felicita de la celebración del Congreso en Madrid, cuarta ocasión en que España acogerá esta reunión científica tras los Congresos de Madrid de 1930 y 1958 y la Mesa Redonda de Barcelona de 1969. En números sucesivos continuará informando acerca de las actividades preparatorias del Congreso.